



LOS LIBERTADORES
FUNDACIÓN UNIVERSITARIA

Acreditación Institucional en Alta Calidad

Propuestas Candidato

Gerson Fabian Márquez Arias

Candidato a Consejo de la Facultad de la Ciencias Humanas y Sociales

La investigación interdisciplinaria es fundamental para abordar los desafíos complejos de nuestro tiempo. Sin embargo, en ocasiones, las barreras institucionales pueden dificultar la colaboración entre diferentes facultades y áreas de estudio. Esta propuesta busca fomentar un ambiente propicio para la investigación interdisciplinaria en la Fundación Universitaria Los Libertadores.

Objetivos:

- Promover la colaboración entre facultades y áreas de estudio.
- Estimular la creación de proyectos de investigación interdisciplinaria.
- Facilitar el acceso a recursos y financiamiento para proyectos interdisciplinarios.
- Fomentar la participación estudiantil en proyectos de investigación interdisciplinaria.
- Mejorar la visibilidad y el impacto de la investigación realizada en la Fundación Universitaria Los Libertadores.

Acciones Propuestas:

- Creación de un comité interdisciplinario: Establecer un comité compuesto por representantes de diferentes facultades y áreas de estudio, encargado de promover y coordinar la investigación interdisciplinaria en la universidad.
- Convocatorias de proyectos interdisciplinarios: Realizar convocatorias periódicas para financiar proyectos de investigación que involucren la colaboración de múltiples disciplinas. Estos proyectos podrían abordar temas de relevancia social, ambiental o tecnológica.
- Espacios de encuentro: Organizar eventos, seminarios y conferencias que fomenten el intercambio de ideas entre investigadores de diferentes áreas, propiciando la formación de redes de colaboración.
- Apoyo logístico y financiero: Brindar apoyo logístico y financiero a los proyectos interdisciplinarios seleccionados, facilitando la obtención de recursos, acceso a infraestructura y equipos necesarios para su desarrollo.
- Programas de formación: Implementar programas de formación en metodologías de investigación interdisciplinaria, dirigidos tanto a estudiantes como a docentes, con el fin de fortalecer las habilidades necesarias para trabajar en equipos multidisciplinarios.

Beneficios Esperados:

- Estimulación de la creatividad y la innovación.
- Generación de conocimiento con mayor impacto y relevancia.
- Mejora en la formación académica de los estudiantes.
- Fortalecimiento de la reputación académica de la Fundación Universitaria Los Libertadores.
- Contribución al desarrollo social, económico y ambiental del país.

Esta propuesta busca consolidar a la Fundación Universitaria Los Libertadores como un referente en investigación interdisciplinaria, impulsando el crecimiento académico y el desarrollo integral de la comunidad universitaria. Gerson Márquez, como candidato al concejo de facultad, puede liderar este proceso y trabajar en conjunto con la comunidad académica para hacerla realidad.